

CONTRA LAS — CUERDAS —



#OPINIÓN

LOS LOZANO EN SEGALMEX

En el gobierno en turno, Ovalle llegó como titular de Segalmex acompañado de Gavira Segreste y Lozano Jiménez, a quien hizo director de Liconsa



os Lozano en Segalmex también son parte fundamental de la presunta corrupción en el organismo. Dijimos ayer que René Gavira Segreste, director de la Unidad de Administración y Finanzas conoció a Ignacio Ovalle gracias a Manuel Lozano Jiménez, quien fue su secretario particular en el gobierno

de Echeverría. En el gobierno federal en turno, Ovalle llegó como titular de Segalmex acompañado de Gavira Segreste y Lozano Jiménez, a quien hizo director de Liconsa.

Mexicanos Contra la Corrupción reveló parte del esquema de defraudación en Segalmex, donde también trabajó el hijo de Lozano Jiménez, nombrado gerente de Desarrollo y Fortalecimiento Institucional. César Manuel Lozano Mc Donald, a su vez es hermano de Pilar Lozano Mc Donald, actual representante del gobierno de NL en CDMX. Ella no tendría porqué aparecer en esta historia de no ser por el empresario Alejandro Puente Córdoba, quien es su amigo y fue el medio de acercamiento con su padre, hermano y Segalmex para recibir contratos.

Señalado por Mexicanos, Puente negó ser dueño de una empresa que recibió contratos por 4 mil millones de pesos, pero



Ya se verá si el Presidente protege al grupo de Ovalle el periodista Raul Olmos documento que, aunque en la misiva se deslinda de la compañía, en diciembre de 2019 estuvo en Zacatecas en calidad de inversionista en la firma del contrato para construir una deshidratadora de Liconsa y una planta fotovoltaica.

La Secretaría de la Función Pública y la Fiscalía General de la República investigan los contratos con la

empresa Grupo Vicente Suárez 73, la ganadora de los 4 mil millones, porque Puente, aseguran fuentes de Segalmex, al prever los negocios que venían dejó la propiedad y representación de la empresa a Edgar Alejandro Armenta, apoderado de la empresa desde 2012. Ya se verá si el presidente López Obrador, después de que el tema de la corrupción en Segalmex creció, debido a la investigación de la ASF, protege al grupo de Ovalle a quien arropó con otro cargo federal o pide el paso de la ley para los Lozano y compañía.

LE CAMBIARON LA EMBAJADA A FAYAD.- 23 días después de haber entrado a Palacio Nacional y reunirse durante dos horas con el presidente López Obrador, Omar Fayad, ex gobernador del PRI que entregó el gobierno a Morena, anuncia que peleará por la dirigencia nacional del tricolor y por la candidatura presidencial. Fayad parece haber obtenido el aval del Presidente para disputarle de tú a tú la candidatura a Alejandro Murat, el otro exmandatario priista, que también entregó Oaxaca a Morena. Con razón el 10 de octubre, después de salir de Palacio, Fayad, contrario a lo que suele ser, se negó a hablar con la prensa: tenía una encomienda que ejecutar.

•••

UPPERCUT: La última vez que estuvo Bartlett en la Cámara de Diputados fue para comparecer como director de la CFE en 2021 y le fue como en feria. Este 8 de noviembre deberá regresar al recinto y no se ve que le pueda ir mejor, menos cuando CFE registró un déficit histórico.

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX